

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 А.А. Громов  
Понуждение cedenta к уступке отсутствующего у него права  
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 11.05.2018 № 5-КГ18-54
- 11 К.И. Скловский, Ю.Н. Муллина  
Арбитрабельность споров из договоров, заключенных в соответствии с Федеральным законом № 223-ФЗ: теоретические и практические аспекты  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 11.07.2018 № 305-ЭС17-7240
- 21 А.В. Разгильдеев  
Проблемы квалификации при применении льгот, предусмотренных международными налоговыми соглашениями.  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 06.03.2018 № 304-КГ17-8961
- 30 С.В. Стрембелев  
Гражданско-правовые последствия введения в отношении земельного участка режима особо охраняемой природной территории  
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 20.03.2018 № 9-КГ17-23

## Зарубежная практика

- 41 Эли (Илья) Гервиц  
Треугольник «криптовалюта — банки — суд»  
в отсутствие регуляции на примере Израиля  
Перевод решения Верховного суда Израиля от 25.02.2018 Г/А № 6389/17-А и комментарий к нему

## Дайджесты

- 54 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за сентябрь 2018 г.
- 62 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации и Конституционного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за август — сентябрь 2018 г.
- 67 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за август — сентябрь 2018 г.

## Свободная трибуна

- 75 К.В. Нам  
Комментарий к #Глоссе. Условные сделки. Немецкий подход
- 109 Д.Б. Володарский  
К вопросу о привлечении взыскателя к ответственности по ст. 395 ГК РФ за приведение в исполнение ошибочного судебного акта  
Комментарий к п. 59 постановления Пленума ВС РФ от 24.03.2016 № 7 «О применении судами некоторых положений Гражданского кодекса Российской Федерации об ответственности за нарушение обязательств»
- 130 С.Л. Будылин  
Стандарты доказывания в банкротстве  
По мотивам определения Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 04.06.2018 № 305-ЭС18-413
- 159 Ханс-Йоахим Шрамм  
Юридический анализ дизельного скандала в Германии и США — поучительная пьеса на тему защиты прав потребителей

## Обзор практики

- 176 Д.С. Молоканова, А.Э. Мухаметшин  
Возмещение потерь, возникших в случае наступления определенных в договоре обстоятельств (ст. 406.1 ГК РФ), в судебной практике

## Case Notes

- 4 Andrey Gromov  
Forcing an Assignor to Cede a Right He Does not Have  
Case comment on the Judgment of RF SC No. 5-KГ18-54, 11 May 2018
- 11 Konstantin Sklovskiy, Yulia Mullina  
Arbitrability of Disputes under Contracts Concluded in Accordance with Federal Law No. 223-FZ: Theoretical and Practical Aspects  
Case Comment on the Judgments of RF SC No. 305-ЭC17-7240, 11 July 2018
- 21 Alexander Razgildeev  
Problems of Classification on Application of Privileges Stipulated by the International Tax Treaties  
Case Comment on the Judgment of RF SC No. 304-KГ17-8961, 6 March 2018
- 30 Sergey Strembelev  
Civil Law Consequences of a Land Site Classification as Specially Protected Natural Preserve  
Case Comment on the Judgment of RF SC No. 9-KГ17-23, 20 March 2018

## Foreign Practice

- 41 Eli (Ilya) Gervits  
The Cryptocurrency – Banks – Court Triangle in the Absence of Control Through the Example of Israel  
Translation of the Decision of the Israeli Supreme Court of 25 February 2018 G/A No. 6389/17-A and a Commentary thereto

## Digests

- 54 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for September 2018
- 62 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court and Constitutional Court on Tax Law for August — September 2018
- 67 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Process Law for August — September 2018

## Articles

- 75 Kirill Nam  
Comment to #Gloss. Conditional Transaction. German Approach
- 109 Daniil Volodarskiy  
To the Issue of Holding a Recoverer Liable under Article 395 of the Civil Code of the RF for the Effectuation of an Erroneous Court Order  
Comment to para. 59 of Decision of the Plenary Meeting of the Supreme Court of the RF No. 7 «On Application by the Courts of Certain Provisions of the Civil Code of the Russian Federation Concerning Liability for Violation of Obligations», 24 March 2016
- 130 Sergey Budylin  
Standards of Proof in Bankruptcy  
Based on Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-ЭC18-413, 4 June 2018
- 159 Hans-Joachim Schramm  
Legal Analysis of the Diesel Scandal in Germany and the USA — an Educational Play on Consumer Protection

## Court Practice Review

- 176 Daria Molokanova, Anton Mukhametshin  
Compensation of Losses Incurred in the Event of the Occurrence of Circumstances Specified in a Contract (Article 406.1 of the Civil Code of the Russian Federation) in Judicial Practice